



# Año escolar 2025: más de 200 mil estudiantes volverán a clases en marzo en La Araucanía

**La primera semana de marzo serán más de 1.000 los establecimientos educacionales que volverán a abrir sus puertas a los estudiantes.**

25 de febrero de 2025.- En el marco de las acciones asociadas a la campaña Volvamos a Clases se realizó la visita de obras -junto a autoridades locales- al Instituto Superior de Especialidades Técnicas de Temuco (ISETT), que se encuentra ejecutando obras de conservación por más de 400 millones de pesos financiados por el Ministerio de Educación.

Dicha obra es una de las 18 en ejecución en la región, según destacó la seremi Marcela Castro, junto con recordar que no existe obligatoriedad en la compra de útiles escolares ni en la exigencia del uniforme, hechos que pueden ser denunciados en la Superintendencia de Educación, confirmando el 5 de marzo como fecha en que gran parte de los establecimientos (más de 1.000 de un total de 1.050) darán inicio al calendario escolar año 2025.

“Esta obra es un proyecto de conservación de más de 400 millones de pesos (...) en la región tenemos 18 proyectos en ejecución (...) No son obligatorios los útiles escolares ni el uniforme. Ninguno es requisito para el ingreso a un establecimiento educacional y comenzar su año escolar. En caso de denuncia se debe acudir a la Superintendencia de Educación. (...) el 5 de marzo ingresan más de 200 mil estudiantes a los establecimientos de la región”

Respecto de la obra el alcalde, Roberto Neira destacó la alta inversión que el Gobierno del Presidente Gabriel Boric ha realizado en la Educación Pública de



Temuco.

“Quiero agradecer al Gobierno del Presidente Gabriel Boric porque la inversión que se ha realizado en Temuco en estos cuatro años llega casi a los treinta mil millones de pesos en proyectos que nosotros hemos postulado y que el Gobierno a través del Ministerio de Educación ha financiado. Uno de esos proyectos es este que supera los cuatrocientos millones de pesos que es cambio parcial de la techumbre, baños, que ustedes han podido ver. (...) Cuando nosotros llegamos a la municipalidad nos encontramos con una realidad bastante compleja de los establecimientos educacionales. No hemos solucionado todos los problemas, claramente que no hemos solucionado todos los problemas de infraestructura, pero hemos estado avanzando y eso también es presupuesto municipal, pero también un gran presupuesto el Ministerio de Educación”

Opinión que fue secundada por la Presidenta del Centro de Padres del ISETT, Macarena Rojas, “Feliz, porque el año

pasado de verdad que lo pasaron mal los niños, hicimos manifestaciones y ahora con este arreglo, los apoderados van a estar felices, los niños no van a pasar frío en el invierno, el invierno pasado fue muy crudo, y feliz con el arreglo y ojalá que sigamos haciendo más, porque eso es lo que necesitamos. Este año me toca el último año, así que como Presidenta quiero hacer lo que más pueda. Y ahora este año los niños no tienen excusa para estudiar (...) estuve hablando con la Presidenta del Centro de Alumnos y estaba muy contenta”

## Sobre útiles escolares

Desde JUNAEB se informó la adquisición anticipada de útiles escolares, concentrando la etapa de distribución entre la semana del 24 de febrero y la última semana del mes de abril, para que los y las estudiantes cuenten con estos elementos desde las primeras semanas de clases.

De este modo, Junaeb entregará en la región cerca de 150 mil kits de útiles escolares, según precisó el director regional (s), Mar-

co Benedetti.

“Por nuestra parte, ya ha comenzado el proceso de distribución del programa de útiles escolares -a diferencia del año pasado estamos llegando de forma oportuna- este proceso comenzó el día de ayer y se va a prolongar durante 11 semanas hasta el día 30 de abril donde esperamos llegar a todos los establecimientos educacionales. (...) También se encuentra trabajando en el proceso de implementación del programa de alimentación escolar en donde durante estos días hemos estado visitando las diferentes bodegas esto las unidades de almacenamiento y distribución de los alimentos de las tres empresas concesionarias que proveen este servicio en la región”

Respecto a la entrega de los textos escolares 2025, es importante destacar que su distribución inició el 6 de febrero, con la finalidad de llegar oportunamente a los casi 10 mil establecimientos a lo largo de Chile. Nos colma de orgullo continuar implementando esta política de Estado que este año beneficiará a alrede-

dor de 3 millones de estudiantes en todo el país.

En La Araucanía están en distribución un total de 681.770 ejemplares

## Sobre asistencia

En el marco del inicio del año escolar 2025, el Mineduc reactivará el llamado de la campaña nacional “Volvamos a Clases ¡Que Nadie Falte!”, para seguir generando conciencia entre familias, comunidades educativas y ciudadanía en general sobre la importancia que tiene la asistencia a jardines, escuelas y liceos, y la revinculación de las y los estudiantes.

Lo anterior, considerando que sólo en La Araucanía en Educación Parvularia se reporta un 75,2% de asistencia durante el 2024 y en escolares se registró un 88,5%, lo que significó un aumento de 1,3% respecto del año anterior

La asistencia a clases es clave para que niñas, niños y jóvenes adquieran los conocimientos y habilidades que se espera según nivel, además de contribuir a su desarrollo social y afectivo y promover hábitos fundamentales para el resto de la vida.